
Pièces 3 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 3768193

Prix 1 150 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Retour a la vente ! Au dernier étage d'une belle résidence à proximité immédiate de

la rue d'antibes et de la croisette, nous vous proposons ce superbe appartement

de 3p (ancien 4p) de 125m² (118m² lc) avec deux très belles terrasses à la vente. Il

se compose d'une entré, d'un beau séjour / salle à manger, d'une cuisine séparé,

de deux grandes chambres avec chacune leur salle de douche et wc, de nombreux

placards  et  de  toilettes  indépendantes.  Une  terrasse  (19m²)  exposé  au  sud  offre

une  vue  mer  panoramique  des  îles  de  Lérins  au  roches  rouges  de  l'estérel,  sans

oublier la vieille ville du ...

Back on the marketon the top floor of a beautiful residence in the immediate vicinity

of  rue  d'antibes  and  the  croisette,  we  offer  this  superb  2  bedrooms  (122m²)

apartment  with  two  very  beautiful  terraces  for  sale.  It  consists  of  an  entrance,  a

beautiful  living  /  dining  room,  a  separate  kitchen,  two  large  bedrooms  each  with

their  shower  room  and  toilet,  numerous  cupboards  and  independent  toilet.  A

south-facing terrace (19m²) offers a panoramic sea view from the Lérins islands to

the  red  rocks  of  the  estérel,  not  forgetting  the  old  town  of  le  suquet.  A  second

terrace (42.5m²) facing west and ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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